



五福っ子



令和7年5月9日発行 No.3

5月 さあ再スタート！

楽しかったGWを終えて、子どもたちが学校に戻ってきました。

4月に入学・進級してから、はや1か月。その間に、新しい学級・学年の目標をもち、基本的なきまりやルールを先生や友達と確認しながら過ごしてきました。これからが、1学期本番のスタートとも言えるでしょう。

再スタートにあたり、ぜひ確認しておきたいのが、

「早ね 早起き 朝ごはん」

ぼくぼく だいき



です。以前は、5月というと、初夏の風が心地よく、

爽やかな過ごしやすい日が続いたのですが、近年は、急に気温が上がり、夏日かと思うような暑い日も増えてきました。気候に合わせて衣・食・住を調整するのも大変です。子どもたちが暑さに負けない元気な体を維持するためにも、学校でのパフォーマンスを上げるためにも、ぜひ「疲労回復・栄養補給」に気を配ってください。子どものうちに身につけた良い習慣は、一生の宝物です。

167人で 遊んだよ！ 1年生を迎える会

前号で、縦割り班ごとに仲良く遊んでいる様子を、写真でお伝えしました。それぞれの班では、6年生が中心となって自己紹介をしたり、班のめあてを決めたり、1年生に合わせた遊びを提案したりしました。

1年生を迎える会は、運営委員会の企画・進行で、『1年生に喜んでもらう』という気持ちで行いました。プレゼントを贈ったり、一緒にゲームを楽しんだりしました。



少し顔見知りになった縦割り班のメンバーで、思いっきり遊びました。二度目になると、上級生は下級生を気遣いながら遊ぶことができていました。